



今年もたくさん可愛がっていただきました。本当にありがとうございます♡

「人生とは自転車に乗っているようなもの。バランスを保つためには、走り続けなければいけない」アインシュタイン

今年も残り数日：この一年は遊びもたっぷり盛りながら、休みなく動き続けました。二月は仙酔島で生まれてきた意味を知り、三月は屋久島の原生林で全細胞を浄化され、六月は長崎のカフェ「あんでるせん」で超現象を体験しました。

春には波動機器ヒーリーと出会い人生が一変、トラウマが解消されどどん楽になりました♡昨年七月からの大阪出張に続き、六月から福山出張が始まりました。新天地での刺激と感動が嬉しいです。夏には三人目の孫誕生ドキドキの中、靈氣ティーチャーとカラーキヤラピーマスターの資格を取りました。日々の実践に大いに役立っています♡

カレッジは十五期を迎え、卒業生の研修の場「ゆめばこ」は理想の形に育っています。人生百年の内、睡眠三十三年、食事十二年、トイレ五年、遊びや仕事は五十年♡来年も流れに乗って走ります♪



ルナも一緒に走るわね ~♪

♡ お客様のお声 ♡

「マナカに来るまで『楽しく過ごしていけば楽しくなる、人生は自分で創りあげていくもの』と信じていました。でも体はしんどい：施術を受けながらまゆみんの話を聞いて

自分のわからないところで障害があったとわかりました。私は単純で素直だからまゆみんに言われたことをしているだけで不安が消えた(笑)。今は自分を戦わすことなく生きていけるので凄く楽です。

マナカに通いだしての一番は安心感♡

笑顔一杯お話しくださる孝美様、いつもありがとうございます。私たちも素敵な孝夏(きょうか)様をご家族の皆様と一緒に精一杯サポートいたします♡

小嶋孝美様からお声をいただきました。

お嬢様の孝夏様(18歳)はフィギュア

スケートで世界を目指されています♡

「ピンピンコロリを目指す人が選ぶ波動医療」講演会

来年二月十一日(祝) 芦屋ルナ・ホール(小ホール)

ゆめばが無事二十周年を迎えられるのは、ひとえに十二年前に出逢った藤井先生と六年前に出逢った小池先生のおかげです。体の不調を根本から立て直していただきたい！今もたくさんの命を支えられている先生方に、これからの時代を思いのまま生きる健康法を紐解いていただきます。

会場も、講演会後の特別治療も、人数に限りがございます。早いもの順でご予約受け付けます。詳細は新年チラシで！

脳神経科名譽院長

藤井佳朗医師



こいけ診療所院長
小池雅美医師



記 大阪は日帰りで一年半、福山は二泊三日で毎月通っています。多い時は一日六名様の施術で十二時間ぶっ通しの時もあります。

好きな仕事とはいえ、最初は終わった途端に両手が震え、アドレナリン噴出で一睡もできないのですが、一回目からは震えもなく爆睡します。タフになっていく自分に感謝です。

出張先にはジェンマを持参しています(チラシ参照)。シャワーに電池サイズの部品を取り付けるだけでホテルのお風呂が温泉になり、洗濯場になり、大満足♡水は直線だと死ぬそうです。庭に水を撒く時はホースを回しながら水やりするとお花も喜びます。生命力を取りもどしたお水は本当に甘くて美味しいです😊

さて、休暇は年末二十九日から年始四日までいただきます。店を閉めるのは寂しいですが、新春に向け充電します。

年末まで少しでもお時間がございましたらお体メンテにお越しください。一気に寒くなりしましたが、マナカはいつも通り

深い熱い愛をお届けしています♡

今年一年の感謝を込めて、タ〜ップリ

ほぐさせていただきます♡

まゆみん拝

